

Kliping Berita UM



um
The Learning
University



Surya 12 April 2018
Hal 9

Formulir Soshum Paling Laris

► Angkatan 2016-2017
Serbu Formulir SBMPTN

MALANG, SURYA - Pembelian formulir Selekt-Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) 2018 masih didominasi oleh lulusan dua tahun terakhir, yaitu 2016 dan 2017. Sebab siswa SMA saat ini masih melaksanakan ujian nasional yang akan berakhir hari ini, Kamis (12/4).
Tahun ini, syarat pendaftaran untuk lulusan paket C berbeda dengan tahun lalu. Jika tahun lalu stiapun lulusan paket C bisa mengikuti SBMPTN, tahun ini lulusan paket C yang mendaftar SBMPTN dibatasi tiga tahun terakhir, yakni 2016, 2017 dan 2018.

"Pembelian formulir sejak 5 hingga 11 April 2018 siang di panlok 55 Malang mencapai 3.072 formulir," jelas Aminarti Siti Wahyuni, Kabag Humas dan Kerjasama Universitas Negeri Malang (UM), Rabu (11/4).
Formulir yang paling banyak dibeli untuk Sosial Human, yakni sebanyak 1.628. Disusul formulir jurusan Sains Teknologi (Saintek) sebanyak 1.085 formulir dan pilihan Campuran ada 359 formulir.
Sosialisasi SBMPTN dilakukan di tiga perguruan tinggi negeri Kota Malang

STORY HIGHLIGHTS

- Sejak dibuka 5 April lalu, hingga 11 April telah terjual 3.072 formulir SBMPTN untuk panlok 55 Malang.
- Pendaftar masih didominasi lulusan 2016 dan 2017 mengingat UNBK SMA sederajat belum selesai.
- Stwa juga masih menunggu pengumuman SNMPTN pada 17 April 2018 nanti.
- Penilaian SBMPTN melalui 3 tahap.
- Calon peserta didik misi yang tidak lolos SNMPTN dapat menggunakan KAP dan PIN untuk daftar SBMPTN.

Formulir Soshum...

■ DARI HALAMAN 9

(Universitas Brawijaya, Universitas Negeri Malang, dan UIN Maulana) yang merupakan anggota panlok 55 Malang.
Diperkirakan penjualan formulir akan terus meningkat seiring dengan pengumuman Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) pada 17 April 2018 nanti.

Kuota SNMPTN untuk tiga PTN di Kota Malang mencapai 30-40 persen. Maka yang tidak lolos dalam SNMPTN, tapi ingin meneruskan kuliah di PTN masih memiliki kesempatan mendaftarkan diri mengikuti SBMPTN. Berbeda dengan SNMPTN yang tanpa biaya pendaftaran, untuk mengikuti SBMPTN harus membayar biaya seleksi Rp 200.000 melalui Bank Mandiri, BNI atau BTN.

Sedang pelaksanaan ujian tulis berbasis cetak dan komputer akan dilaksanakan pada 8 Mei 2018. Menurut Yuyun, panggilan akrabnya, calon peserta penerima didik misi yang tidak lolos di SNMPTN dapat menggunakan Kode Akses Pendaftaran (KAP) dan PIN untuk mendaftar di SBMPTN. Dengan demikian mereka tidak perlu membayar lagi biaya seleksi didik misi.

Untuk mereka yang lulus SNMPTN 2018 namun ingin mendaftar ke

SBMPTN 2018, harus memperoleh KAP dan PIN baru melalui laman pendaftaran SBMPTN. Caranya dengan membayar biaya seleksi SBMPTN ke bank mitra.

Metode Penilaian

Sebelumnya panitia pusat SBMPTN juga menghekan ribs soal metode penilaian di SBMPTN. Model penilaiannya dengan memperhatikan karakteristik setiap soal dari sisi kesulitan dan sensitivitasnya dalam membedakan kemampuan peserta.
Metode penilaian oleh panitia pusat dilakukan melalui tiga tahap. Yaitu jawaban peserta SBMPTN 2018 akan diproses dengan memberi skor satu pada tiap jawaban yang benar. Sedang yang salah diberi nilai nol.

Tahap berikutnya menggunakan teori respons butir di mana setiap soal akan dianalisis karakteristiknya, termasuk tingkat kesulitan relatifnya terhadap soal yang lain, dengan mendasarkan pada pola respons jawaban seluruh peserta tes 2018.

Tahap ketiga yaitu melihat karakteristik soal yang diperoleh pada tahap dua, kemudian digunakan untuk menghitung skor setiap peserta.

"Saya baru tahu model penilaian SBMPTN 2018 seperti ini. Yang mengetahuinya memang panitia pusat," ujar Prof Dr Budi Eko Soejipto, WR I UM. (jta)



um
The Learning
University

Humas Universitas Negeri Malang (UM)